

Regierungsratsbeschluss

vom 21. August 2018

Nr. 2018/1296

Stiftung interkantonale Försterschule Lyss Wahl der Kantonsvertretung

1. Erwägungen

Der Kanton Solothurn ist der Stiftung interkantonale Försterschule Lyss angeschlossen. Zweck der Stiftung ist die Errichtung und der Betrieb einer interkantonalen Försterschule in Lyss. Sie dient der Ausbildung und Weiterbildung von Förstern.

2. Beschluss

Gestützt auf § 27 Absatz 2 Gesetz über die Organisation des Regierungsrates und der Verwaltung (Regierungs- und Verwaltungsorganisationsgesetz RVOG) wird Rolf Manser, Kantonsobförster, von Amtes wegen per 1. September 2018 als Vertreter des Kantons Solothurn in die Stiftung interkantonale Försterschule Lyss ernannt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (Leiterin Administration)
Amt für Wald, Jagd und Fischerei
Personalamt
Amt für Finanzen
Staatskanzlei